

Themen der Bücher

Jedes der vier Bücher der „Ultimativen Abenteuer Serie“ behandelt ein anderes Thema. Unsere mitwirkenden Charaktere



- erforschen den Weltraum in Buch 1.
- verbringen den Sommer am Strand in Buch 2.
- schauspielern für einen Videodreh in Israel in Buch 3.
- begeben sich auf einen großartigen Abenteuerurlaub in Buch 4.

Zum Beispiel lernen Tina und Felix in Buch 1, welche Aufgaben die Astronauten hatten, als sie zum ersten Mal den Mond umrundeten. Erik erklärt die Bedeutung des Wortes „Astronaut“, das von zwei griechischen Worten abstammt.

In Buch 2 lernen Tina und Christine etwas über Krebse und Tintenfische, während Felix und Erik sich über ihr neues Wissen über Venusmuscheln freuen!

Jedes Abenteuer-Thema, in dem die Kinder etwas von Gottes Wort lernen, ist realitätsnah. Wahre Orte, wahre Tatsachen und realistische Erfahrungen, die jedes Kind machen könnte. Keine der äußeren Umstände entspringt der Fantasie – denn das ultimative Abenteuer, den Herrn Jesus zu kennen, ist viel besser!